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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, informações do Excelentíssimo Senhor Prefeito a esta Casa 

de Leis, de quando será desenvolvido um trabalho preciso junto a população idosa de 

nossa cidade, com a implantação definitiva do Centro Dia do Idoso, carinhosamente 

chamado de “Creche do Idoso”, serviço esse que foi bandeira de campanha eleitoral da 

atual Administração e que até o momento não foi inserido no planejamento do 

executivo. 

Esse serviço já foi implantado em diversas cidades da região por meio de 

parcerias com o Governo do Estado de São Paulo e vem proporcionando trabalho social 

destinado à atenção de pessoas idosas em situação de dependência, em que uma 

equipe multidisciplinar presta serviço de proteção social especial e de cuidados 

pessoais, fortalecimento de vínculos, autonomia e inclusão social, por meio de ações de 

acolhida, escuta, informação e orientação. 

O Centro Dia do Idoso, em consonância com a política de assistência 

social, é um serviço destinado a ofertar o serviço da proteção social especial de média 

complexidade, classificado como serviço de proteção social especial para pessoas com 

deficiência, idosas e suas Famílias na tipificação nacional dos serviços 

socioassistenciais, aprovada pelo Conselho Nacional da Assistência Social. 
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O Centro Dia é algo muito importante da Política Nacional de Assistência 

Social porque permite que idosos de alta vulnerabilidade sejam atendidos sem serem 

desligados de suas famílias, que podem ter tranquilidade para sair para trabalhar 

sabendo que eles estão sendo cuidados. 

Entendendo ser um serviço de grande necessidade local, pede este 

Vereador informações de quando esta Administração começará a se voltar para a causa 

dos idosos, mesmo porque já foram feitos inúmeros requerimentos por parte da Câmara 

Municipal à atual Administração, sendo que nenhuma solução foi tomada. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 04 de fevereiro de 2019. 
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